# 地域の魅力の掘り起こしに挑戦!

# 『富士市に残る 北斎の足跡を辿る会。



ますが、 せん。 ろから、この景色が『駿州片倉茶園ノ 業も異なる14人のメンバーが活動して から2人目)は、「私たちは子どものこ います。 山を背景に沢や茶畑などが描かれて 代表の佐野隆洋さん(中野・ 研究している浮世絵は、 現在も場所が特定されてい ·写真右

る会」が、ことし9月に発足しました。 かという説の立証を目指し、 による「富士市に残る北斎の足跡を辿 地域の魅力を磨き上げ、 |の一つ「駿州片倉茶園ノ不二」が、 |飾北斎の浮世絵「富嶽三十六景 (中野) から見た景色ではない 発信するこ 地元住民

皆さんもこの います。ぜひ 絵と共通して あることなど 流れているこ が、この浮世 茶畑が

場所を訪れて

「駿州片倉茶園ノ不二」 (山梨県立博物館所蔵)

語ってくれました。 者に聞き取り調査を続けています。 ロマンに浸ってほしいです」と笑顔で いただき、北斎が生きた時代の歴史や や資料などを集めるほか、 人は、法蔵寺へご連絡ください。 資料をお持ちの人や活動を応援した メンバーは説の立証に向け、古文書 地元の高齢

ICカードを使って開けられる鍵箱の 状況を教えてください」というご意見 設置が進んでいると聞きました。 不二』 だと思っていました。 の、鍵の受け取り方法が不便です。 回は、「学校体育施設を利用する際 伝法沢が 進捗

に対する回答を紹介します。

# 币長からの回答

**いただいています** 市政についてご意見やご提言を

市は

「市長への手紙」を設け

利用登録済みのICチップつきカード をかざすと鍵の入った保管箱が開けら 取る必要がありました。 職員の勤務時間中に事務室で鍵を受け 立高校が授業や行事で使わない時間帯 間や土・日曜日など、小・中学校、 市は、 これまでは、利用者が、学校の事務 学校体育施設を開放しています。 登録団体を対象に、 現在は、 平日の夜 市で

市長への手紙

施設で配布しています。 ※専用はがきは、市役所などの公共



鍵管理機

うになりました。鍵管理機は、グラウ 利用時間に合わせて鍵を受け取れるよ 2校程度ずつ設置していく予定です。 改修に合わせて設置し、 うち8校が未設置で、 置しています。9月末時点で全4校の ンドに夜間照明がある学校を優先に設 れる「鍵管理機」の設置を進めていて、 い合わせ/スポーツ振興課 今後は体育館の それ以外は年

★我が家のアイドル大募集!! 子どもの写真(顔全体が写って



長谷川 智也ちゃん (久沢) H29.2.15生 「たくさん食べて大きくな ってね!」



い合わせ/法蔵寺

み くに **三 國** 。 **沙弥ちゃん**(久沢) H29.1.6生 「この笑顔でみんなを幸せ にしてくれるね♥」



とで、市を盛り上げようと、

年齢も職

佐野 偉織ちゃん (大淵) H28.10.25 生 「いおの笑顔大好きだよ」